

- Dieses Jahr verzichten wir auf Weihnachtsgeschenke zugunsten der Unterstützung von Projekten der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.
- Wir haben uns dazu entschieden, zu Weihnachten anstelle von Kundengeschenken in diesem Jahr die Arbeit der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. mit unserer Spende zu unterstützen.
- In diesem Jahr unterstützen wir mit unserer jährlichen Spende die Arbeit der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.
- Statt der üblichen Aufmerksamkeiten für unsere treuen Kunden haben wir uns dieses Jahr entschlossen, den Betrag dafür der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. zukommen zu lassen.
- Wie es in unserem Unternehmen inzwischen gute Tradition ist, spenden wir auch diese Weihnacht für einen gemeinnützigen Zweck. Dieses Jahr geht unsere Spende an die Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.
- Das ehrenamtliche Engagement unzähliger Helferinnen und Helfer während der Flutkatastrophe hat uns zutiefst berührt. Um dieses Engagement zu erhalten und zu fördern, unterstützen wir dieses Jahr die Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. mit unserer Spende.